Von: Sylvia Alfery < <a href="mailto:sylvia.alfery@gmx.at">sylvia.alfery@gmx.at</a> Datum: 09.02.24 15:16 (GMT+01:00)
An: Sylvia Alfery < <a href="mailto:sylvia.alfery@gmx.at">sylvia.alfery@gmx.at</a> Betreff: Neuer Vortrag: MADAGASKAR

## Liebe Reise- und Vortragsfreunde!

Wir haben einen neuen Vortrag über die äußerst interessante Insel MADAGASKAR, mit ihren spannenden Ritualen, Gebräuchen und ihrer eindrucksvollen Natur, erstellt!

Samstag, 16. März, diesmal schon um 18 Uhr im Pfarrsaal Hütteldorf, Hüttelbergstraße 1a

Im Anschluss an den Vortrag besteht die Möglichkeit einer Gesprächsrunde über

Sinn und Lust des Reisens. Natürlich gibt es wieder ein Buffet!

Der Erlös kommt bedürftigen Kindern mit Diabetes für Einschulungscamps zugute.

Es würde uns freuen, wenn der Vortrag an möglichst viele Freunde und Bekannte weitergeleitet wird!

Mit herzlichen Grüßen Sylvia und Geri

